

# News Release

## Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad Gelar Upacara Peringatan Hari Juang TNI AD di Kodim 0911/NNK

Aan Budhi Harsad - [NUNUKAN.NEWSRELEASE.ID](http://NUNUKAN.NEWSRELEASE.ID)

Dec 15, 2024 - 12:26



Nunukan – Dalam rangka memperingati Hari Juang TNI Angkatan Darat, Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad melaksanakan upacara di Markas Kodim 0911/Nunukan pada Minggu (15/12/2024). Upacara ini dipimpin oleh Dandim 0911/Nunukan, Letkol Inf Albert Frantesca Hutagalung, dan turut dihadiri oleh Dansatgas Yonarmed 11 Kostrad, Letkol Arm Gde Adhy Surya Mahendra dan

Dansub Denpom Nunukan, Lettu Cpm Catur Kurniawan.

Dalam amanatnya, Letkol Inf Albert menegaskan pentingnya semangat juang TNI AD yang selalu berkolaborasi bersama rakyat. "TNI AD berjuang bersama rakyat. Kolaborasi antara TNI dan rakyat adalah kekuatan besar yang menjadi benteng kokoh untuk menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia," ujarnya.

Ia juga menekankan bahwa peran TNI AD kini tidak hanya menjaga kedaulatan dan keamanan, tetapi juga membantu pemerintah dalam meningkatkan kualitas hidup masyarakat. "Kehadiran kita di tengah rakyat bertujuan untuk mendengar, memahami, dan bertindak. Karena perjuangan kita adalah perjuangan bersama rakyat," tambahnya.

Dansatgas Yonarmed 11 Kostrad, Letkol Arm Gde Adhy Surya Mahendra, juga menyampaikan bahwa semangat Hari Juang harus menjadi pendorong bagi seluruh prajurit untuk terus mengabdikan kepada bangsa dan rakyat.

"Melalui momen ini, kita semua harus semakin memperkuat komitmen dalam menjaga kedaulatan negara, khususnya di wilayah perbatasan. Kehadiran Satgas Pamantas Yonarmed 11 Kostrad di Nunukan bukan hanya untuk menjaga perbatasan, tetapi juga memberikan kontribusi nyata bagi masyarakat di berbagai bidang, seperti pendidikan, kesehatan, dan pembangunan," ungkapnya.

Hari Juang TNI AD, yang diperingati setiap tanggal 15 Desember, menjadi simbol perjuangan dan pengabdian TNI dalam menjaga kedaulatan negara serta meningkatkan sinergi bersama rakyat demi kemajuan Indonesia.